# تم تحميل هذا الملف من موقع المناهج الإماراتية





# الملف الخطة الأسبوعية للأسبوع الخامس الحلقة الثانية في مدرسة أبو أيوب الأنصاري

موقع المناهج ← المناهج الإماراتية ← ملفات مدرسية ← المدارس ← الفصل الأول

## روابط مواقع التواصل الاجتماعي بحسب ملفات مدرسية









### روابط مواد ملفات مدرسية على تلغرام

التربية الاسلامية اللغة العربية العربية النجليزية الرياضيات

المزيد من الملفات بحسب ملفات مدرسية والمادة المدارس في الفصل الأول	
توجيهات بدء الدراسة للعام الدراسي الجديد	1
امتحانات منتصف الفصل الأول للصفين الحادي عشر والثاني عشر في مدرسة الشعلة الخاصة	2
امتحانات منتصف الفصل الأول للصفين التاسع والعاشر في مدرسة الشعلة الخاصة	3
امتحانات منتصف الغصل الأول للصفوف الخامس حتى الثامن في مدرسة الشعلة الخاصة	4
امتحانات منتصف الفصل الأول للصفوف الأول حتى الرابع في مدرسة الشعلة الخاصة	5

Name:	class: 6 \
Writing lesson:	
Story writing	

### 1- prediction

#### Text

### The Trip to the Zoo

One day Sara and her friends went on a school trip to the zoo. They were very excited, they had never seen real animals before. In the zoo they saw lions, tigers and leopards moving in and out of their artificial caves. It was such fun! All the children were enjoying themselves. Then the teacher asked them to have some rest. Sara and her friends took a seat on a bench and opened their lunchboxes. Suddenly they heard people shouting and crying.

السؤال الأول معناه: افهم بداية القصة من النص المكتوب، ثم انظر لاخر حدث، واكتب الذي تتوقعه انه سوف يحصل بعد ذلك ملاحظة:

هذا السؤال عليه علامتين

لكي يحصل عليهم الطالب يجب أن

1. يكتب حدث منطقي مرتبط بالحدث الأخير

2. يستخدم جمل بسيطة بدون اخطاء املائية ومكتوب بشكل صحيح من ناحية القواعد (في القصص معظم الجمل تكتب بصيغة الماضي)

Name:	class: 6 \	
	•	

## 2- Justify your prediction!

### Write your answer below. Use full sentences.

#### Why do you think this will happen?

Use the information in the text above to support your answer.

Because, the story **happened** in the zoo, **which has** many animals, and because Sara and her friend **heard** people **were shouting and crying**, I **predicted** that, one of dangerous animals **run** outside his cage.

I predicted this because it **was said** in the story "Suddenly they heard people shouting and crying".

اول جزء اعطيت سبب انه القصة حدثت في حديقة تحتوي على العديد من الحيوانات، ثم كتبت السبب الثاني ان ساره وصديقاتها سمعوا ان الناس كانت تصرخ الجزأ الثاني من الاجابة قلت السبب الذي جعلني أتنبأ بإجابة السؤال الأول من خلال مثال من النص النحابة التباه إلى القواعد والحروف الكبيرة في اول الجملة والفواصل والنقاط

السؤال الثاني معناه: اكتب لماذا تعتقد انه الحدث الذي كتبته انت في السؤال السابق هو ما سيحدث في القصة

هذا السؤال عليه 3 علامات لكي يأخذهم الطالب عليه أن

1. يعطى تعليل منطقى يذكر فيه على الأقل سببين وليس سبب واحد

2. يستشهد بجملة من النص المكتوب

3. يكتب جمل بسيطة بدون أخطاء املائية أو أخطاء في القواعد

Name:	class: 6 \

#### 3- Plan

### Write your answer below.

Write a plan for the rest of the story.

#### **Include information about:**

- how Sara and her friend spent their time in the zoo.
- · something interesting she learned there.
- how she felt about the trip.

السؤال الثالث معناه كتابة مخطط (رؤوس أقلام لتكمل أحداث القصة) وأيضا الإجابة على الأسئلة الثلاث الفرعية المذكورة في أسفل هذا السؤال

هذا السؤال عليه 5 علامات

للحصول عليهم يجب على الطالب:

1. كتابة باقي احداث القصة على شكل جمل لا تحتوي على ادوات ربط

2. ضرورة آجابة كل الاسئلة الثلاث الفرعية التابعة لهذا السؤال

3. مراعاة الاملاء والقواعد

- 1.All people try to run to a safe place, after the lion came out of his cage.
- 2. Sara and her friends were not running too fast.
- 3. The Zookeeper shot the lion to freeze him, the lion stopped running.
- 4. Sara and her friend spent their time seeing the animals, then they were spending their time trying to run from the lion.
- 5. تبدأ اجابة هذا السؤال بالماضي. She learned that animals are not always cute, they can be dangerous. ثم اجابة هذا الجزء من السؤال بصيغة المضارع لانه يتكلم عن حقائق
- 6. She felt that the trip was scary.

Name:	class: 6 \

#### 4- complete the story. 25 marks

*Use the plan you wrote. Write the rest of the story.* 

#### *Include information about:*

- how Sara and her friend spent their time in the zoo.
- something interesting she learned there.
- how she felt about the trip.

Write at least 25 words in sentences.

هذا السؤال الرئيسي في الكتابة وعليه 25 علامة لتحصيل علامته على الطالب أن 1. يكمل أحداث القصة من بعد اخر جملة مكتوبة في النص

2 يكتب الحدث الذي توقع حدوثه في اجابة اول سؤال

3. يكتب عن الجمل التي ذكرها في المخطط في السؤال الثالث باستخدام كلمات رابط واضافة بعض

4. يجاوب على الاسئلة الفرعية الثلاث في السؤال على هيئة أحداث قصة 5. يكتب جمل صحيحة من ناحية الاملاء والقواعد وتشمل اجابته على الاقل 25 كلمة

(هذا لطلاب الصف السادس، الطلاب في المراحل الأعلى مطالبين بعدد كلمات أكثر)

A lion was running outside his cage. All people was running, teachers asked all students to run to a safe place. But, Sara and her friends were not running too fast, and the lion was just near them. Fortunately, The Zookeeper was there and he quickly shot the lion to freeze him, then the lion stopped running. And so, the Zookeeper saved them.

Sara and her friend at the beginning of the trip, were spending their time seeing the animals happily. But, after they were spending their time trying to run from the lion, they were afraid. Sara learned that animals are not always cute, they can be dangerous. Sara felt that the trip was very scary.